Unsere Erfahrungen mit Melissa Meyer

Wir sind eine 4-köpfige Familie: Sotiris (Vater, Grieche, in der Schweiz seit 2004), Daniela (Mutter, Schweizerin), Leonidas (geb. 2013) und Alexandros (geb. 2016). Sotiris ist in einer pharmazeutischen Firma in Zug als Sr. Logistic Specialist tätig. Daniela ist wissenschaftliche Mitarbeiterin und Dozentin an einer schweizerischen Hochschule.

Melissa haben wir im März 2016 kennengelernt. Von da an war sie regelmässig bei uns als Babysitterin tätig. Seit August 2018 beanspruchen wir einen Tag in der Woche ihr Kinderbetreuungsangebot als Nanny.

Wir haben Melissa als eine sehr zuverlässige, ehrliche, unkomplizierte, verständnisvolle, verantwortungsbewusste und unternehmungslustige junge Frau kennen gelernt. Sie spricht Unklarheiten an und ist stets um ein offenes, vertrauenbasiertes Verhältnis besorgt.

Wir schätzen sie insbesondere sehr aufgrund ihrer ruhigen, liebevollen und bestimmten Art mit unseren Kindern umzugehen – eine Art, wie man sie sich nur mit viel Erfahrung aneignen kann. Sie geht - wenn immer möglich - auf die Wünsche der Kinder ein, ohne dabei die Wünsche der Eltern zu vernachlässigen.

Die Naturverbundenheit von Melissa ist eine weitere Eigenschaft, welche wir betonen möchten. Für sie gibt es kein "schlechtes Wetter". Unsere Kinder erhalten so stets die Möglichkeit, sich an der frischen Luft auszutoben. Zwischendurch - wenn die Stimmung passt - wird immer mal wieder gesungen, mit diversen Materialien gebastelt, geknetet, Wasserexperimente gemacht, gebacken, gekocht, gemalt und vieles mehr!

Leonidas hat diverse Lebensmittelallergien. Auch dieser zusätzlichen grossen Verantwortung hat sie sich ohne zu zögern gestellt und informiert sich bei Daniela immer wieder über die aktuellsten Notfallmassnahmen. Auch hat sie aufgrund dessen von sich aus einen Nothelferkurs für Babys und Kleinkinder besucht.

Wir haben schnell gemerkt, dass Melissa Kinder liebt – und unsere Kinder lieben sie.

Daniela Pfluger Bantanidis